



Pomperlbaum weihen Allianz-Arena mit ein

Bad Griesbach (red). Ihre Feuertaufe hat die Allianz-Arena in Fröttmaning bestanden. Und dabei durften natürlich die Pomperlbaum aus Bad Griesbach nicht fehlen. Monatelang hatten sie ungeduldig gewartet. Nun war es endlich so weit. 50 Pomperlbaum starteten mit dem Bus nach Fröttmaning. Mit an Bord waren

auch ein paar 60-er Fans und ein Gladbacher Fan. Um 19 Uhr war zum allerersten Mal Anstoß im neuen Stadion. Die beiden Traditionsmannschaften FC Bayern München und TSV 1860 München traten gegeneinander an. Die 60-er gewannen 3:2. Das störte die Pomperlbaum zumindest diesmal aber wenig – das Stadion

stand eindeutig im Mittelpunkt. Es gab viel zu schauen, bewundern und staunen. Auf der Heimfahrt waren sich alle einig: Es war ein unvergesslicher Abend und die Pomperlbaum werden noch so manches Spiel in der Allianz-Arena anschauen. Mehr dazu unter www.bayernfanclub-pomperlbaum.de. (F.: Martina)